

Gais y lesbianas frente a Laura Chinchilla

Calientan motores para el besatón

◆ **SHIRLEY SANDÍ**
ssandi@lateja.co.cr

Con cartulinas, banderas y pintura en “spray”, los grupos gay de nuestro país se preparaban ayer para el besatón de hoy, en Zapote.

Pudimos captar a activistas del Centro de Investigación y Promoción para América Central de Derechos Humanos (Cipac), calentando motores para lo que será hoy una buena apretada en pro de la igualdad de derechos.

La cita es a las 10 de la mañana frente a la Casa Presidencial, donde se besarán frente a la presidenta Laura Chinchilla para exigirle que convoque los proyectos de ley de Sociedades de Convivencia y Uniones de Hecho.

“La alianza que tiene la presi-



Activistas del Cipac se prepararon para el besatón. REBECA ARIAS

denta con la Iglesia Católica ha impedido que ella pueda discutir con seriedad el tema de las uniones de

hecho de parejas del mismo sexo”, comentó el activista Geovanny Delgado.